

ÉNONCÉ DE PRINCIPES OU “PLATE-FORME” DU Parti Démocratique.

Nous, les représentants du parti démocratique des Etats-Unis, réunis en convention nationale, le jour suivant l'adoption de la Déclaration d'Indépendance, réaffirmons notre foi dans l'immortelle proclamation des droits inaliénables de l'homme et notre allegiance à la Constitution rédigée en harmonie avec cette proclamation.

Par les fondateurs de la République.

Nous tenons comme la Cour Suprême des Etats-Unis que la Déclaration d'Indépendance est l'expression de nos principes fondamentaux et de nos aspirations nationales.

Nous sommes convaincus que la

constitution

et la loi

et le droit

et la justice

et la paix

et la sécurité

et la prospérité

et la paix

et la sécurité

et la paix

et la sécurité